

Gelungenes Fest und große Spende

Sulzemoos – Gemeinsam haben alle Sulzemooser Vereine (Sportverein, Feuerwehrverein, Schützen, Schnupfclub, Veteranen, Verein für Gartenbau und Landschaftspflege, Burschenverein und die Mitglieder vom Theaterbrett) im Sommer schon zum zweiten Mal mit großem Erfolg das Bürgerfest in Sulzemoos organisiert. Der Erlös dieser Veranstaltung wurde auch diesmal innerhalb der Gemeinde gespendet.

Die Freiwillige Feuerwehr hat dabei eine Spende von 2000 Euro erhalten und auch die Nachbarschaftshilfe konnte sich über eine 500-Euro-Spende freuen. Die Scheckübergabe fand bei einer Vorstandssitzung der Nachbarschaftshilfe statt. hb



Freude auf allen Seiten bei der Spendenübergabe (v.l.): Wolfgang Rittler (2. Vorsitzender Sportverein Sulzemoos), Paul Schmid (Vorsitzender Nachbarschaftshilfe), Heidi Stumpferl (Kordinatorin Nachbarschaftshilfe), Petra Frank (Schriftführerin Nachbarschaftshilfe) und Johann Lutter junior (Vorsitzender Sportverein Sulzemoos).

FOTO: HUBER